

Más de 130 propuestas artísticas y más de 1.300 creadores se tomarán el centro de Bogotá

Durante siete días, los capitalinos podrán disfrutar de la música, las artes plásticas, el teatro, la danza, las artes electrónicas, la literatura y los audiovisuales, gracias a la nutrida programación de Ecosistema Crea 3. El evento de entrada libre presentará 137 propuestas artísticas realizadas por participantes de los procesos de formación del Idartes.

Ecosistema Crea 3: En mi fin está mi comienzo es el evento con el que el [Programa Crea](#) del [Instituto Distrital de las Artes - Idartes](#) se tomará diferentes espacios de la ciudad para evidenciar las diversas estrategias pedagógicas y territoriales del programa.

La nutrida programación comenzó con el quinto **Salón de Arte Crea**, que convocó a más de mil asistentes en las instalaciones del [Centro Colombo Americano](#) y continuará con la muestra de **137 propuestas artísticas en seis espacios de la ciudad**.

Los próximos 25 y 26 de octubre, el evento regresará al [Centro Colombo Americano](#) con la presentación de 31 actividades de música, artes electrónicas, danza y literatura. Así, la Sala Tayrona acogerá al **Ensamble de músicas campesinas -El Verjón Alto**, un grupo de niños, niñas, jóvenes y adultos que pondrán en diálogo la diversidad de prácticas culturales que están presentes en Bogotá. Además se realizará el lanzamiento del **Salón Virtual**, una apuesta multimedial conjunta con el área de artes electrónicas.

La programación continuará el 27 de octubre en el Escenario Móvil del [Instituto Distrital de las Artes - Idartes](#) que se ubicará en el Parque Nacional, para que los capitalinos se deleiten con la presentación de 19 colectivos artísticos como **Conjumágicos**, que presentará **Amor entre garritas** un *sketch* de títeres sobre una historia de amor imposible en medio de la aventura y la fantasía y, **La tortuga empieza el viaje**, una apuesta teatral inspirada en el libro Tranquila tragaleguas de Michael Ende.

La [Cinemateca de Bogotá, también](#), acogerá el **Ecosistema Crea 3: En mi fin está mi comienzo** el 28 de octubre y el 4 de noviembre con la proyección de cortometrajes, presentación en vivo de radionovelas, podcast y diálogos con los realizadores del área de audiovisuales del [Programa Crea](#).

El teatro, las artes electrónicas, las artes plásticas, la literatura y la música se darán cita el 30 de octubre, en el [Archivo de Bogotá](#). Los asistentes a este espacio

encontrarán más de 15 actividades entre las que se encuentran: la experiencia de artes electrónicas **Cuerpo Cyborg - Tecnogénero**, y el **Diálogo: de la identidad al shhh** entre otras.

Finalmente, el 5 de noviembre en el **Teatro Al Aire libre La Media Torta**, de 10:30 a.m. a 4:45 p.m., se presentarán 13 propuestas como **Danza fuera de la red**, que en lenguaje de *Street Dance* cuestiona el uso de la tecnología y las redes sociales, **Mujeres danzando nuestra historia**, una apuesta de creación colectiva y viaje rítmico a través de aires folclóricos y de rondas infantiles tradicionales andinas y de la costa y **Fragmentaciones**, una obra performativa que integra elementos de las artes vivas, la danza contemporánea y la literatura expandida.

Todos los eventos son de entrada libre.